



Protokoll

6. Fachschaftsratssitzung im Sommersemester 2022 am Montag, den 09.05.2022, um 20:00 Uhr s.t. in SR 318

Anwesend * gewähltes Mitglied	Rebecca Bück*, Anton Gries*, Linus Pasche*, Pauline Uhrmeister*, Rita Kopp*, Erza Plava*, Saskia, Pia, Anna, Erik Zinke, Max Schröder, Anton Stock*, Ina Siemer, Friedi, Leonard Fischer* (20:20 - 20:30)
Entschuldigt	
Gäste	Paul Staab, Samuel Ritzkowski

Protokoll	Linus Pasche
Abstimmung	Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung
Vorläufige TO	<ol style="list-style-type: none"> 1. Begrüßung / Check-In / Stressomat 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 3. Bestätigung der Tagesordnung 4. Bestätigung der Protokolle vom 2. Mai 2022 und der Klausurtagung 5. AK Arbeitsphase 6. Berichte (AKs, Gremiensitzungen, Veranstaltungen, etc.) 7. Termine (Erik) 8. Diverse E-Mails (Rita) 9. Projektplanung Aufgabenverteilung (Rebecca) 10. Hochschulinformationstag 14.05. (Rebecca) 11. Diskussion Ehrenamt (Samuel Ritzkowski/Paul Staab) 12. Sonstiges

Sitzungsbeginn: 20:10 Uhr.

TOP 1 Begrüßung	Rebecca Bück begrüßt die Anwesenden
TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit	Beschlussfähigkeit wurde mit folgender Abstimmung festgestellt 8/0/0
TOP 3 Bestätigung der Tagesordnung	Tagesordnung wurde mit folgender Abstimmung bestätigt 8/0/0
TOP 4 Bestätigung des letzten Protokolls	Das letzte Protokoll wurde mit folgender Abstimmung bestätigt 8/0/0
TOP 5 AK Arbeitsphase	Die AKs starten eine eigene Arbeitsphase

<p>TOP 6 Berichte</p>	<p>AKÖ berichtet über deren Arbeitsphase.</p> <p>AKV berichtet über deren Arbeitsphase. - Termin Buchenwaldexkursion 03.06, 14.06 - Pubquiz - 12.05 20 Uhr</p> <p>AK-Satzung berichtet über deren Treffen und erinnert an das Sondertreffen des FSR - Seminarraum 307, 18 Uhr, 12.05</p> <p><i>Feedback Arbeitsphase:</i> Regelmäßig Arbeitsphase gewünscht aber kürzer</p>
<p>TOP 7 Termine</p>	<p>12.05. 18:00 apl. Sitzung „Satzung“ 20:00 Stammtisch „Pubquiz“</p> <p>14.05 Hochschulinformationstag</p> <p>16.05. 20:00 Sitzung (Wahl des neuen stellvertretenden Vorsitz und stellv. haushaltsverantwortliche Person, Zuständigkeit Urnenwahl: Max Schröder)</p> <p>23.05. 20:00 Sitzung</p>
<p>TOP 8 Diverse E-Mails</p>	<p>IB/Dr. Sahlheiser, 02.05.2022</p> <ul style="list-style-type: none"> - Feedback Willkommenstage, Frage nach Feedback, Anmerkungen, Kritik - Frage, ob wir eine Person haben, die beim Programm für das WiSe bei der Planung involviert sein will <p>IB/Dr. Sahlheiser, 03.05.2022</p> <p>Jedes Semester fördert der Diversitätsfonds Projekte, die das Bewusstsein für Diversität an der Friedrich-Schiller-Universität stärken und zum Abbau vorhandener Benachteiligung beitragen. Die Projekte können in den Bereichen Lehre, Forschung, Technik oder Verwaltung angesiedelt sein. -> AKÖ</p> <p>Stura, 05.05.2022</p> <ul style="list-style-type: none"> - AG Ukraine, Idee: Vortragsreihe um Kultur, Geschichte und Identität - haben wir in Powi Profs, die wir da empfehlen können? -> Koco spricht mit Powi Profs über die Arbeitsgruppe und übernimmt Kommunikation (Leiße, Biermann,...) <p>AK TV Stud Stura, 09.05.2022</p> <ul style="list-style-type: none"> - setzen sich für Tarifverträge von Tutor*innen ein - Bitte an uns, Powi-Tutori*innen zu fragen, wie viele Stunden sie bezahlt bekommen und was sie tun -> diskrete Kommunikation über AKKoco, alle Mitglieder individuell hören sich um

	<p>ALOTA</p> <ul style="list-style-type: none"> - Suche nach neuen Engagierten für die ALOTA-Stadtführung -> AKÖ veröffentlicht Gesuch
<p>TOP 9 Projektplanung Aufgabenverteilung</p>	<p>Alle auf der Klausurtagung geplanten Projekte werden noch unter weiteren Mitgliedern aufgeteilt.</p> <p>Stadtführung: keine Änderung nötig</p> <p>Buchenwald: keine Änderungen nötig</p> <p>Satzung: keine Änderungen nötig</p> <p>Party: keine Änderung nötig</p> <p>Sommerfest: Pia tritt der Planungsgruppe bei</p> <p>Landtag: Gruppe bei Whatsapp wird eingerichtet von Max Schröder</p> <p>Spieleabend: keine Änderung nötig</p> <p>Weinwanderung: Über das Semesterticket läuft das 9-Euro-Ticket, Anfahrt somit kein Problem, Anton Stock und Saskia treten der Planungsgruppe bei</p>
<p>TOP 10 Hochschulinformationstag 14.05.</p>	<p>14.05, Samstag</p> <ul style="list-style-type: none"> - Präsenz, ohne Besucherobergrenze aber Maskenpflicht - Haben einen Stand, EG Carl-Zeiss-Straße 3, - Wer macht mit: Anton Gries, Max Schröder, Linus Pasche
<p>TOP 11 Diskussion Ehrenamt</p>	<p>Der FSR diskutiert mit Paul Staab und Samuel Ritzowksi über Ehrenamt und Gremienwahlen</p> <ul style="list-style-type: none"> - muss von Leuten kommen, die aus den Gremien kommen - VA und HH-Sperren sind nicht dienlich für Motivation für die Gremienwahlen - über die Profs - einheitliche neutrale Folie für Gremienwahlen an alle FSRe um in den VLs zu -> AKÖ, AKKoco -> Deadline Mittwoch-Vormittag - Einladung zum Stammtisch von Stura-Mitglieder <p>Adressaten: FSRe, Stura - Interessierten-Liste</p>
<p>TOP 12 Menstruationsprodukte (Rita Kopp)</p>	<p>Thema: Menstruationsprodukte auf Institutstoiletten</p> <ul style="list-style-type: none"> - Testphase für Menstruationsprodukte für ausgewählte Toiletten der Uni wurde verlängert - Institutstoiletten ohne Menstruationsprodukte

	<ul style="list-style-type: none"> - Klärung ab wann Menstruationsprodukte im Regelbetrieb auf den Toiletten zu finden sein werden - Statistische Auswertung könnte durch Einzelgänge von Instituten verzerrt werden - KOM - 24. Mai -> nächste TO, TOP mit Statement für Kom -> Linus
TOP 13 Sprechzeiten (Max Schröder)	<ul style="list-style-type: none"> - Montag, 13-14 Uhr, Donnerstag 13-14 - allein oder zu Zweit <p>Meinungsbild: 11/0/2</p> <ul style="list-style-type: none"> - AKÖ-Infoposts, Max Schröder erstellt die Liste der Sprechzeitenbesetzung
TOP 12 Sonstiges	<p>Thema: Maskenpflicht</p> <ul style="list-style-type: none"> - Der FSR diskutiert über die Uni- und Stura-Beschlüsse - Soll der FSR die Story der Uni reposten <p>Abstimmung:</p> <p>9/1/3</p> <p>Thema: Postfach</p> <ul style="list-style-type: none"> - ist noch nicht gecheckt <p>Thema: Liste der Engagierten</p> <ul style="list-style-type: none"> -> Aufruf zur Teilnahme an der Liste <p>Thema: Kulturticket</p> <ul style="list-style-type: none"> -> Aufruf zur Teilnahme an der Umfrage

Sitzungsende: 22:27 Uhr.



Linus Dauder

	Anlagenverzeichnis
	1.
Protokollführer*in	Fassung vom XX.XX.XXXX

